



El Plan 'La Administración cerca de ti' ha llegado ya a 25 municipios de Cantabria de entre 500 y 8.000 habitantes

 La delegada del Gobierno en Cantabria ha participado con la secretaria general de Coordinación Territorial del Ministerio de Política Territorial, Myriam Álvarez, a la presentación de este plan en la comarca de Campoo

Polientes (Valderredible), 28 de febrero de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado que el Plan 'La Administración cerca de ti', impulsado por el Ministerio de Política Territorial para acercar la Administración General del Estado (AGE) a los municipios de entre 500 y 8.000 habitantes, ha llegado ya a 25 municipios de Cantabria.

Así lo ha señalado la delegada este martes en Valderredible donde ha participado en la presentación de esta iniciativa en la comarca de Campoo junto a la secretaria general de Coordinación Territorial del Ministerio de Política Territorial, Myriam Álvarez, y el director general de la AGE en el Territorio, Agustín Torres.

La presentación del Plan 'La Administración cerca de ti' ha tenido lugar en el Ayuntamiento de Valderredible, en Polientes, junto con su alcalde, Fernando Fernández, y la directora general de Administración Local del Gobierno de Cantabria, Rosa Valdés, y ha contado con la asistencia de concejales, alcaldes pedáneos y vecinos.

Quiñones ha indicado que esta iniciativa, que llegará en total a 68 municipios de la Comunidad Autónoma, siendo Valderredible el 25 en el que recala, busca facilitar que los habitantes de los pueblos más pequeños no tengan que desplazarse y puedan realizar los trámites de la Administración General del Estado desde su municipio.

La delegada ha señalado que "el Gobierno de España es consciente de la importancia de la proximidad en la prestación de servicios y trámites para





fortalecer la cohesión y la igualdad de oportunidades de la ciudadanía". En este sentido, ha destacado que "el Gobierno de España trabaja para todos los ciudadanos y ciudadanas, vivan donde vivan. La ciudadanía tiene que sentir la Administración cercana". El objetivo del Gobierno de España es, según Quiñones, "facilitar una Administración que sea más útil".

"Es un programa muy importante que pone de manifiesto que los ciudadanos del medio rural tienen los mismos derechos a la misma prestación de servicios que los ciudadanos de las grandes ciudades, además de ser una decisiva medida contra la despoblación", ha indicado la delegada.

LLEGAR A TODOS LOS CIUDADANOS

La secretaria general de Coordinación Territorial ha señalado que el Ministerio ha impulsado esta iniciativa "para llegar a vecinos que no llegan a donde no están las sedes de la AGE", en este caso a la Delegación del Gobierno en Cantabria que se encuentra en Santander.

"Se han puesto en marcha 4.000 millones de euros para digitalizar y modernizar la administración local, regional y estatal para facilitar la relación de los ciudadanos con la administración y, de cara a ello, este tipo de jornadas de formación e información en los ayuntamientos con los vecinos son fundamentales", ha dicho Álvarez.

Ha detallado que casi 500 funcionarios de las delegaciones del Gobierno de toda España se presentaron voluntarios para recorrer el territorio con el Plan 'La Administración cerca de ti' y acudir a los municipios explicando trámites y facilitando la obtención de certificados digitales y cl@ve, que "son las llaves para usar la administración electrónica".

Y ha acabado que "la idea es que en un futuro cercano un día al mes cada municipio cuente con un funcionario de la Delegación para ayudar a los vecinos a hacer gestiones directas con la AGE y dar respuesta a sus dudas y consultas".

Por su parte, el alcalde de Valderredible ha considerado que el acercamiento de la AGE a los municipios es un "acto importante para una zona como la nuestra, un municipio muy extenso, con una media de tres habitantes por kilómetro cuadrado, y una edad media de más de 65 años.





Este programa, que se encuentra en su primera fase de aplicación, ha visitado ya 25 municipios de la región y se ha atendido a casi 250 personas. En esta primera fase, su actividad se centra en facilitar información sobre distintas gestiones con la Administración del Estado y en la formación y capacitación digital, para lo que se han expedido ya a través de este programa 20 certificados digitales y 106 altas en cl@ve.

'La Administración cerca de ti' ha sido impulsada por el Ministerio de Política Territorial conjuntamente con el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital y en colaboración con la Federación Española de Municipios y provincias (FEMP). Mediante este programa los habitantes de pueblos pequeños recibirán servicios de la Administración General del Estado en sus ayuntamientos.